

# Stadt Heidelberg

AntragNr.:  
**0 0 6 7 / 2 0 2 1 / A N**

Antragsteller: GAL/FWV  
Antragsdatum: 09.07.2021

Federführung:  
Dezernat III, Landschafts- und Forstamt

Beteiligung:

Betreff:

**Penta-Park**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 14. Februar 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	22.07.2021	Ö		
Bezirksbeirat Bergheim	30.11.2021	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	19.01.2022	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	26.01.2022	Ö		
Gemeinderat	10.02.2022	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 22.07.2021**

**Ergebnis:** verwiesen in die Gremien

## **Sitzung des Bezirksbeirates Bergheim vom 30.11.2021**

**Ergebnis:** beschlussunfähig

## **Hybrid-Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität vom 19.01.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Hybrid-Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 26.01.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates nach § 37a Gemeindeordnung vom 10.02.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

**Antrag Nr.: 0067/2021/AN**

Briefkopf des Antragstellers:

**Arbeitsgemeinschaft  
Grün-Alternative Liste Heidelberg  
Freie Wähler Heidelberg**



Judith Marggraf  
Michael Pfeiffer  
Raimund Beisel

Heidelberg, 09.07.2021

**Tagesordnungspunkt Gemeinderat**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

**Penta-Park**

Die Verwaltung wird beauftragt, die Grünfläche neben dem Marriott Hotel in einen akzeptablen Zustand zu versetzen und ein Konzept zu entwickeln, das die Aufenthaltsqualität sowohl für spielende Kinder als auch für Erholungssuchende erhöht.

Begründung: Nachdem die Erweiterung des Marriott Hotels nicht mehr Bestandteil der Planung ist, soll der Penta-Park als Aufwertung für die Einwohnerinnen und Einwohner von Bergheim -West ein Platz der Begegnung und Erholung werden.

**gezeichnet Arbeitsgemeinschaft GAL/FWV**